

domingo 12 de octubre de 2025

El alcalde Manolo Barón asiste a los actos conmemorativos de la Patrona de la Guardia Civil en el Día de la Hispanidad y de nuestra Fiesta Nacional

El Ayuntamiento de Antequera ha acogido este domingo 12 de octubre el acto institucional con motivo del Día de la Hispanidad, de la Fiesta Nacional y de la festividad de la Virgen del Pilar, Patrona de la Guardia Civil. Dicho acto ha incluido izado de bandera, entrega de distinciones y homenaje a los caídos del cuerpo. Durante su intervención, el Alcalde destacó que “no puede haber mejor día que este para homenajear a quienes reflejan el espíritu nacional de nuestra patria”, subrayando el orgullo de Antequera por la labor y compromiso del Benemérito Cuerpo.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha asistido este domingo 12 de octubre a los actos conmemorativos del Día de la Hispanidad y de la Fiesta Nacional, que coinciden con la festividad de la Virgen del Pilar, Patrona de la Guardia Civil. La jornada comenzó con la tradicional eucaristía celebrada en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, continuando después con el acto institucional desarrollado en el patio del Ayuntamiento de Antequera.

Dicho acto incluyó el izado de la bandera de España, la entrega de distinciones y reconocimientos, las intervenciones del capitán jefe de la Compañía de la Guardia Civil en Antequera, José Antonio Gálvez, y del propio Alcalde de Antequera, así como el tradicional homenaje a los caídos del Benemérito Cuerpo.

Entre los galardonados, destacaron los guardias civiles Manuel Sánchez, condecorado con la Cruz del Mérito Militar con distintivo blanco y la Cruz a la Constancia en el Servicio, y Pilar Puerto, distinguida con la Cruz con distintivo blanco de la Orden del Mérito de la Guardia Civil. Además, se entregaron felicitaciones personales a los agentes de la Policía Local Juan Antonio Ríos y Antonio Jesús Martín (Fuente de Piedra), así como a Rafael Mesa (Villanueva de Tapia).

En su intervención, el alcalde Manolo Barón subrayó el orgullo de Antequera y su comarca hacia la Guardia Civil, destacando la “admiración y respeto de toda la sociedad antequerana por la entrega, la dedicación y el servicio ejemplar” de los miembros del Cuerpo. Manolo Barón expresó además su satisfacción por celebrar este homenaje coincidiendo con el Día de la Fiesta Nacional, “la jornada más simbólica para rendir tributo a quienes encarnan el espíritu de España, la defienden y la hacen más segura”.

El Alcalde reiteró el compromiso del Ayuntamiento con la Guardia Civil y anunció que “muy pronto ese reconocimiento se hará tangible con la materialización de un nuevo y digno cuartel para Antequera”, un



proyecto que calificó como “prioritario y justo” para quienes velan por la seguridad de los ciudadanos. “Es un honor rendir homenaje a la Guardia Civil y a España, que hoy se convierten en sinónimos. Viva la Guardia Civil, viva España y viva el Rey”, concluía Manolo Barón.

